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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DU PARCHEMIN 

 

Procès-verbal de la troisième séance du conseil d'établissement tenue le 
17 décembre 2014 à 18 h, à l’école le Parchemin, Carignan 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Lucie Beauvais,  enseignante 

Sylvie Blais,   parent 

Carole Blanchard,  enseignante 

Marie-Ève Côté,  parent 

Eric Gloutnay,   parent 

Manon Hébert,  parent 

Virginie Lamb,                       enseignante 

Faissel Lazaar,  parent 

Carole Rock,   représentante du personnel de soutien 

Véronique Vanier,  enseignante 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Louise Bisaillon-Marcil          représentante de la communauté 

Martine Fréchette,   directrice 

Sabrina Lajoie                         enseignante stagiaire 

 

ÉTAIT ABSENTE 

Julie Bolduc,                           présidente de l’OPP 

 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

 

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum 

Sylvie Blais préside le début de la réunion.  Elle accueille les membres, constate le 

quorum et ouvre la séance. Il est 18 h.   

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Eric Gloutnay sera le secrétaire pour cette réunion. 
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CE-14-15-13 

 

 

 

 

 

CE-14-15-14 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Adoption de l'ordre du jour du 17 décembre 2014 

 

Il est proposé par Sylvie Blais, secondé par Lucie Beauvais, d'adopter l'ordre du jour 

tel que présenté, avec l’ajout des points suivants : 

7.2.2 Règlement qui fixe les jours, l’heure et lieu des séances ordinaires du Conseil 

des Commissaires 

7.3.1 Subvention Pierre Lavoie  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Approuver le procès-verbal de l’Assemblée du 26 novembre 2014  

 

Il est proposé par Carole Blanchard, secondé par Marie-Ève Côté, d'approuver le 

procès-verbal tel qu’il est présenté. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 26 novembre 2014 

 

Sylvie Blais nous informe que les ventes de la campagne de financement de 

l’automne dernier ont totalisé environ 10,800 $, n’incluant pas les ventes par 

internet, on peut s’attendre à un montant plus élevé. 

 

6. Parole au public 

Rien à signaler.  

 

7. Étude des dossiers 

7.1. DÉCISIONS 

7.1.1. Approuver la révision budgétaire 

 

Une copie de la révision budgétaire 2014-2015 de l’école du Parchemin et du 

service de garde est remise aux membres.  Martine Fréchette en fait la revue en 

détail et répond aux questions des membres.  On souligne que c’est un budget 

relativement favorable à l’école.  On profite entre autres d’une allocation de 

fonctionnement supplémentaire du service de garde réservée pour les services ayant 

plus de 200 enfants (notre SDG en a 203 inscrits en octobre 2014). 
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CE-14-15-17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il est proposé par Carole Blanchard, secondé par Manon Hébert, d’approuver la 

révision budgétaire 2014-2015 pour l’école du Parchemin et du service de garde 

telle que présentée. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

7.1.2. Approuver une activité éducative 

 

Eric Gloutnay fera une présentation suivi d’un atelier sur le sujet de l’exploration de 

la planète Mars à la classe multiniveau (groupe 343/344), prévue le 20 janvier 2015.  

L’activité est gratuite. 

 

Il est proposé par Carole Rock, secondé par Véronique Vanier d’approuver 

l’activité éducative telle que présentée. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

7.1.3. Approuver la convention de gestion et de réussite éducative et le plan de 

réussite  

 

À la dernière réunion une ébauche avait été présentée et expliquée aux membres 

(point 7.2.2 du procès-verbal du 26 novembre 2014).  La copie finale, avec les 

corrections alors proposées est distribuée pour approbation finale. 

 

Il est proposé par Véronique Vanier, secondé par Carole Rock d’approuver la 

convention de gestion et de réussite éducative et le plan de réussite de l’école du 

Parchemin pour l’année 2014-2015 tels que présentés. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

7.2. DISCUSSION 

7.2.1. Redécoupage des Commissions scolaires 

 

On rapporte ce qui a été publié dans les nouvelles que la proposition de redécouper 

la CS des Patriotes ne sera pas poursuivie.  Entre autres, les conséquences de perdre 

la ville de St-Bruno serait trop grande, l’école secondaire du Mont-Bruno 

accueillant une bonne partie des élèves de 4
e
 et 5

e
 secondaire des villes Chambly et 

Carignan. 

7.2.2. Règlement qui fixe le jour, l’heure et le lieu des séances ordinaires du Conseil 

des Commissaires  

 

Les membres sont appelés à commenter une résolution du Conseil des 

Commissaires sur des changements, mineurs, apportés aux séances ordinaires, telle 
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CE-14-15-18 

que l’heure qui change de 19 h 30 à 19 h.  Les membres n’ont aucun commentaire. 

7.3. INFORMATION 

7.3.1. Subvention Pierre Lavoie 

 

Martine Fréchette informe les membres que sous le leadership de Nancy Turcotte, 

l’école fera une demande de subvention à la Fondation du Grand défi Pierre Lavoie 

pour l’appui d’un projet visant l’adoption de saines habitudes de vie chez les jeunes. 

 

8. Varia 

Rien à signaler. 

 

9. Prochaine rencontre et levée de l’assemblée 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 18 février 2015 à 19 h à l’école du 

Parchemin.  Il est proposé par Sylvie Blais, secondé par Eric Gloutnay, de lever 

l’assemblée.  Il est 19 h 10. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

---------------------------               --------------------------------                -----------/------/------- 

Martine Fréchette, Directrice     Sylvie Blais, Présidente              Date d’adoption du procès-verbal 


